

Centrando los márgenes: reconfigurando el mapa de conocimiento de las Humanidades y las Ciencias en Iberia y Latinoamérica

X Congreso Bienio de la Asociación Estudios Ibéricos y Latinoamericanos de Australasia (AILASA)

Del 4-7 de julio, 2012 en Wellington, Nueva Zelanda.

Organización anfitriona: Victoria Institute for Links with Latin America (VILLA) de la Universidad de Victoria en Wellington.

En su conferencia plenaria del IX congreso de la Asociación de Estudios Ibéricos y Latinoamericanos de Australasia (AILASA), titulada “De-centering Latin American Studies,” el Profesor Arturo Arias abogó a favor de la necesidad de transferir la producción del conocimiento epistemológico del centro a los márgenes. Por ende, es el propósito de la décima conferencia de AILASA explorar este imperativo de trasladar el conocimiento, los avances y las perspectivas de los llamados márgenes en Latinoamérica y la Península Ibérica, y en todos los campos de investigación, al centro de nuestro eje interdisciplinario.

En este contexto, puede que los márgenes sean concebidos como dentro del mismo centro en forma de minorías o perspectivas y voces minoritarias, o en términos más generales, como la periferia de los antiguos imperios o las esferas de influencia neo-imperiales.

De esta manera, convocamos la presentación de propuestas de ponencias individuales (de 20 minutos) y propuestas de mesas (de 3 ó 4 presentadores) en las humanidades y ciencias que se enfoquen en temas relacionados con la Península Ibérica o en Latinoamérica, y que destaquen las maneras por las cuales los llamados márgenes, o bien físicos o conceptuales, pueden ser re-configurados como centros de nuestras disciplinas, perspectivas y nuestros conocimientos.

Posibles temas de interés incluyen:

- La reconceptualización del concepto de la “periferia”
- Las periferias y la globalización
- La globalización en las economías latinoamericanas e ibéricas
- La política y la periferia
- Las perspectivas periféricas vistas a través de la literatura y el cine
- Las culturas indígenas
- La sostenibilidad y la resistencia
- La transferencia de conocimiento tecnológico y científico
- Las perspectivas históricas vistas desde los márgenes
- La formación transnacional o regional de las identidades latinoamericanas
- La financiación transnacional del cine y las coproducciones latinoamericanas
- Expresiones testimoniales y documentales de culturas minoritarias
- Culturas globales y regionales

Para más información, se ruega contactar con:

Paul Bowker (Humanidades) paul.bowker@vuw.ac.nz; Nicola Gilmour (Humanidades) nicola.gilmour@vuw.ac.nz ; Brent Alloway (Ciencias) brent.alloway@vuw.ac.nz; Warwick Murray (Geografía) warwick.murray@vuw.ac.nz